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REQUERIMENTO Nº 844/2017 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre as 
dívidas até o momento com as 
empresas terceirizadas que prestam 
serviços ao município de Santa 
Bárbara d’Oeste. 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal tem contrato 

em vigor com várias empresas terceirizadas, que prestam serviços ao 
município, principalmente na área de limpeza pública e meio ambiente; 
 

CONSIDERANDO que, recentemente, houve informações de que 
funcionários de empresa estariam insatisfeitos, inclusive atrasando o início dos 
serviços do dia, por conta da falta de repasse do município para com a 
empresa contratada;  
 

CONSIDERANDO que, no início de julho, a empresa Forty, que 
presta serviços de coleta de lixo, interrompeu os serviços em vários bairros da 
cidade, gerando reclamações de moradores. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual é o valor atualizado, até o momento, das dívidas da 

Administração Municipal com as empresas terceirizadas? Favor listar as 
empresas;  
 

2º) Qual é o valor devido pelo município para a empresa Forty 
Engenharia, que presta serviços de coleta de lixo na cidade?; 
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3º) Desde quando o pagamento para a empresa Forty está 
atrasado?; 
 

4º) Além da coleta de lixo, a Forty presta outros serviços ao 
município? Se a resposta for positiva, favor citar; 

 
5º) Qual é o valor do contrato mensal e/ou anual celebrado entre 

a Administração Municipal e a empresa Forty?; 
 

6º) Qual é o valor devido pelo município para a empresa RCA, 
que presta serviços de limpeza da cidade?; 

 
7º) Desde quando o pagamento para a empresa RCA está 

atrasado?; 
 
8º) Qual é o valor do contrato mensal e/ou anual celebrado entre 

a Administração Municipal e a empresa RCA?; 
 
9º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de julho de 2.017. 

 

 

 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 


